

Benefitsturnier für Paulinchen e. V. (31.10.2015)

Der Löschzug Gefahrgut lud zum 2. Mal zum Benefitsturnier für den Paulinchen e. V. in die Sporthalle am Schulzentrum in Büchen ein. Der Paulinchen e. V. unterstützt Kinder mit Brandverletzungen auf ihrem Weg zur Besserung. Über die Jahre wurde ein großes Kompetenznetzwerk aufgebaut, wo Betroffene Informationen über Spezialärzte, Therapeuten und Sanitätshäuser erhalten können.

Mehr Infos: www.paulinchen.de



An dem Turnier nahmen 10 Mannschaften von Büchener Firmen, DLRG, DRK, THW und Feuerwehr teil. Auch fand sich eine Mannschaft aus den Feuerwehren des Amtes Schwarzenbek-Land zusammen. Die "Allstars - Schwarzenbek-Land" konnten dabei nach 7-Meter-Schießen den 5. Platz erzielen.

Laternenumzug (17.10.2015)

Am Samstag luden wir die Elmenhorster zu unserem Laternenumzug ein. Begleitet vom Musikzug Niendorf gingen wir durchs Dorf. Im Anschluss gab es für die Kinder eine kleine Überraschung.



Amtswehrfest Grabau (27.06.2015)



In diesem Jahr fand das Amtswehrfest in Grabau statt. Nach einem Ummarsch durch die Gemeinde, traten 14 Mannschaften zu einem Wettbewerb bestehend aus einem Löschangriff auf dem Platz hinter dem Gemeindehaus an. Neben 12 Mannschaften aus den Wehren des Amtes, trat auch die Jugendfeuerwehr Gülzow und, spontan ohne vorher geübt zu haben, eine Mannschaft der Ausbilder der Anwärterausbildung des Amtes an. Bei dem Löschangriff mussten sich die Kameraden zunächst ihre Schutzkleidung anziehen, dann Sauglängen kuppeln (um Wasser aus einem Behälter zu fördern) und einen Kanister umspritzen. Bei der Übung mussten die Schläuche als besondere Schwierigkeit über den Rodelberg und ein 40 cm-Rohr verlegt werden. Trotz einer guten Zeit von 2:31 Minuten, belegte unsere Mannschaft leider nur den 9. Platz.



Kreisfeuerwehrlauf (31.05.2015)

Am 31.05.2015 fand in Havekost der diesjährige Kreisfeuerwehrlauf statt. 150 Teilnehmer aus 25 Wehren hatten sich für 5 Km Nordic Walking oder 5 Km bzw. 10 Km Laufen gemeldet. Aus Elmenhorst starteten 12 Läufer/-innen. Auf der 10 Km-Strecke konnte unser Daniel von Appen den 2. Platz erzielen. Bei den Nordic Walkern belegte unser Thomas Martini den 3. Platz, wobei er nur knapp der Zweitplatzieren im Endspurt unterlag. Neben der Versorgung mit Fleisch, Wurst und Getränken durch die FF Havekost, hatte der Löschzug Gefahrgut zwei große Zelte aufgebaut, die den Läufern die Möglichkeit zum Duschen boten.



Ausfahrt Schwerin (25.04.2015)

Am Samstag Morgen ging es mit dem Bus nach Schwerin, wo wir uns mit unseren Freunden aus Kraak trafen. Auf dem Parkplatz wurde ein rustikales Frühstücksbuffet aufgebaut, an dem sich alle erstmal stärken konnten. Im Anschluss ging es an Bord und wir machten eine gemeinsame Seefahrt über die Schweriner Seen. Um sich danach etwas die Beine zu vertreten, nutzen einige der Kameraden den Rundgang durch den Garten des Schweriner Schlosses. Zum Abschluss fuhren wir in das Gerätehaus nach Kraak, wo wir den Nachmittag ausklingen ließen. Da die Freundschaft mit den Kraakern jetzt seit bereits 25 Jahren besteht, berichteten die ehemaligen Wehrführer Erich und Jürgen anlässlich dieses Jubiläums, wie damals alles, noch vor der Wiedervereinigung, begann.



Osterfeuer (04.04.2015)

In diesem Jahr fand das Osterfeuer mal in einer etwas anderen Form statt. Anstatt eines riesigen Haufen auf der benachbarten Weide, brannte auf dem Parkplatz vor dem Gerätehaus ein größeres Lagerfeuer an dem sich Kinder und Erwachsene Stockbrot und Würstchen braten konnten. Außerdem gab es wieder leckeres vom Grill und Bier vom Fass. Im Gerätehaus und am Lagerfeuer saßen die Elmenhorster in gemütlichen Runden zusammen und verbrachten einen schönen Abend.



Ehrung für Thomas Martini (21.03.2015)



Auf der Jahreshauptversammlung der Kreisjugendfeuerwehr am 21.03.2015 wurde unserem Kameraden Thomas Martini die Leistungsspange der schleswig-holsteinischen Jugendfeuerwehren in Gold verliehen. Das Land würdigte damit die 22-jährige Arbeit in der Jugendfeuerwehr. Er war 1993 Mitbegründer der Jugendfeuerwehr Elmenhorst, bei der er 14 Jahre Jugendwart war, ist seit 1996 Mitglied im Vorstandes des Kreisjugendfeuerwehrevorstandes tätig (1996 -2005 Kassenführung, seit 2004 stellvertr. Kreisjugendfeuerwehrwart), sehr engagiert im Fachbereich Lehrgangswesen und ein wichtiger Part bei der Organisation und Leitung der Kreiszeltlager. Von 2004 bis 2012 war er zudem auch noch als Beisitzer beim Kreisjugendring tätig.

Grünkohlessen (21.02.2015)

Zunächst trafen wir uns um 15:00 Uhr am Gerätehaus zu einem Spaziergang. Die 6 Km-Tour ging durch den Wald, übers Feld und schließlich über das Gut Lanken zurück zum Gerätehaus. Zum eigentlichen Grünkohlessen schlossen sich dann um 17:00 Uhr weitere Kameraden der Runde an und zusammen ließen wir es uns schmecken.

